

Les joueuses de l'équipe
Nationale de Volley-Ball Dames
du Cameroun

**A Monsieur Julien Serges ABOUEM
Président de la Fédération Camerounaise
de Volley-Ball**

Objet: Réclamation de la prime de la Coupe d'Afrique des nations de volleyball dames.

Monsieur,

Nous vous adressons par la présente, notre mécontentement quant à la proposition qui nous a été adressée ce vendredi 15 octobre au titre des primes relatives à notre participation au Championnat d'Afrique des Nations au Rwanda du 10 au 20 septembre 2021.

Nous avons été très heureuses d'y avoir participé et d'avoir une fois de plus réchauffer les cœurs de nos concitoyens en ces temps de tensions internes et de crise sanitaire. Nous y sommes parvenues une fois de plus, cette fois avec autant ou sinon plus de douleur que les fois précédentes.

Une douleur intense et parfois insupportable au regard des conditions dans lesquelles nous avons eu à préparer cette compétition.

À titre de rappel, nous avons effectué notre préparation, avec uniquement deux jeux de maillots d'entraînements que nous devons rendre disponibles dans un laps de temps improbable compte tenu de l'espace séparant deux séances. Nous nous souvenons également qu'il nous ait arrivé de manquer d'infrastructures pour les entraînements, ce qui a conduit notre départ précipité vers le Rwanda. Si ce n'était que ça la douleur, nous aurions pu l'entendre avec beaucoup de tolérance et de tempérance. Or, il aura fallu que nous nous retrouvions sans eau pendant les séances d'entraînements.

Pour la compétition, nous nous sommes également retrouvées avec deux jeux de maillots d'autant plus que nous nous fournissons nos chaussures et chaussettes par nos propres soins.